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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  16 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Viabilità – Sicurezza Stradale 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:50 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A   

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:47 

11 POLICARO Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:47 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE  

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

                Maria C. Corrado             Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

il Presidente Maria C. Corrado, chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 15:30 e  verificata 

l’assenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 15:45 in 

seconda convocazione. 

Si apre in seconda convocazione.  OdG:  Sicurezza Stradale 

Il Presidente in apertura dei lavori comunica che si è interfacciata con il Segretario Generale per 

invitarlo alla seduta di Venerdì 18/05/2022 per discutere in merito alla situazione del Parco Urbano. 

Interviene  Policaro, il quale afferma che più volte in Commissione è stata sollevata la problematica 

circa  la presenza o meno di un custode all’interno del Parco Urbano. il Commissario, inoltre, 

discute in merito alla non sicurezza del parco, dovuta alla mancata manutenzione dello stesso e 

notizia i presenti che vi sono diverse segnalazioni, una di queste è stata appresa da un quotidiano 

online. 

Il Commissario Franzè chiede che vi siano maggiori chiarimenti in merito alla proroga fatta e se gli 

Assessori delegati  ne sono a conoscenza. 

Il Commissario Termini, evidenzia che allo stato attuale il Parco è fonte di responsabilità civile per 

il comune e si rende necessario quindi, qualora fosse vero che il concessionario abbia rescisso il 

contratto, provvedere subito all’uscita di un nuovo bando.   

Il Commissario Curello afferma che è importante attenzionare il Parco anche durante le ore 

notturne, in quanto potrebbe essere ritrovo di male intenzionati. 

Il Commissario Franzè, converge con quanto affermato da  Termini ed inoltre ritiene la presenza 

del Segretario Generale, in Commissione, indispensabile. 

Il Presidente si interfaccia telefonicamente con gli Assessori Russo e Bruni, per capire di chi è la 

competenza. Entra l’Assessore Russo, in quanto presente all’interno dell’Ente. 

L’Assessore,   comunica ai presenti che la delega del parco non è di sua pertinenza, ma si attiverà 

immediatamente con l’Assessore Bruni. 

Il Commissario Policaro, risponde che detta problematica è stata già evidenziata da circa 3 mesi, 

inoltre, vi è la necessità di verificare se detto contratto poteva essere, caso mai fosse vero, 

rescisso. “ Chi si accolla i rischi circa la sicurezza da gennaio ad oggi ? “ afferma Policaro. 

I’ Assessore Russo, afferma che il Parco Urbano, fino ad ora non era inserito all’interno della 

convenzione della pulizia del verde in città, in quanto la manutenzione di questo, da capitolato era 

demandata al Concessionario. Non potevano prevedere che questo venisse meno. Altro aspetto 

sono i costi di gestione in quanto il Parco è molto vasto. Russo, inoltre, comunica che si è 

proceduto ad una stima della manutenzione di tutto il verde del territorio comunale e la somma si 

aggira intorno ai 680 mila euro, ma l’Ente ne ha a disposizione solo 200 mila, di questi, una piccola 

parte è stata accantonata per gli imprevisti.  

 



Il Presidente, conclusi gli interventi dei Commissari, dichiara chiusi i lavori alle ore 16:40.  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 16/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante f.f.      

         Emanuela Calderone  

             

                Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                           Maria C. Corrado  


